



Chocan por nombramiento #Política

Morena aplaude la incorporación de Omar Mejía a la Junta de Gobierno de Banxico, mientras el Grupo Plural cuestiona su experiencia y trayectoria

INDIGO STAFF

El nombramiento de Omar Mejía Castelazo como miembro de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) generó opiniones encontradas.

El líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, señaló que la elección "confirma que nada sustituye a la política. Construimos la mayoría calificada respetando las diferencias ideológicas. El poder es virtud cuando se pone al servicio de la patria".

Asimismo, la diputada Annia Sarahí Gómez expresó un voto de confianza al nuevo subgobernador del Banco de México.

Mejía Castelazo fue nombrado con 24 votos a favor, uno en contra y diez abstenciones, de diputados y senadores de la Comisión Permanente.

Por su parte, el senador independiente Emilio Álvarez Icaza argumentó su voto en contra y

subrayó la importancia de garantizar la autonomía del Banxico, como a su juicio lo hizo en su momento Gerardo Esquivel.

Álvarez Icaza admitió que no hay nada que objetar al nuevo subgobernador en términos de legalidad ni de honestidad, aunque cuestionó su perfil y llamó al Congreso de la Unión a ejercer sus facultades de control.

Dijo que se requiere afianzar la autonomía del Banco Central y no decisiones subordinadas a los gobiernos en turno.

"La propuesta presidencial para subgobernador de Banxico no cubre el perfil de capacidad y garantía de autonomía que la situación del país requiere.

"Vivimos un contexto difícil tanto a nivel nacional como global, lo que requiere asumir los desafíos por afrontar: inflación y crecimiento económico mediocre".

Dijo que desde el Grupo Plural les preocupa el tema de la capacidad técnica, pues se

requiere de experiencia y una trayectoria fuera de toda duda.

"Necesitamos en el Gobierno del Banco de México experiencias y trayectorias fuera de toda discusión. Lo que hoy estamos presentando es una propuesta que representa un brinco muy grande en el escalafón mismo del Banco de México".

DD No podemos seguir pensando que las alineaciones políticas, los entendimientos en el Banco de México sigan generando una dinámica en la que saber decir no sea tomado como una falta de respeto"

Emilio Álvarez Icaza
Senador independiente



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REPORTES
Indigo

5

19/01/2023

LEGISLATIVO

